



Warga Kampung Dalem Mlaku Bareng Bersama Mas Aan Bacaleg Gerindra Dapil 1 Kota Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KAMPAI.ID](https://www.kediri.kumpai.id)

Aug 27, 2023 - 10:57



KEDIRI - Ratusan warga 04 Kelurahan Kampung Dalem mengikuti kegiatan 'Mlaku Bareng Bersama Mas Aan' putra daerah asal Kampung Dalem yang ikut maju di Pileg 2024, dari Partai Gerindra Dapil 1 Kec Kota.

Momen perayaan Semarak Kemerdekaan RI ke 78, Mas Aan sapaan akrab Aan Wina Armada menggelar jalan santai berlangsung di lahan terbuka (Barat Nav 2) Jalan Brigjen Katamso Kelurahan Kampung Dalam Kec Kota, Kota Kediri, Minggu (27/8/2023) pukul 06.45 WIB.



Peserta jalan santai diberangkatkan mulai start dan finish Jalan Brigjen Katamso (Barat Nav 2) Kelurahan Kampung oleh Maskur selaku Ketua RW 04 Kampung Dalam.

Route jalan santai sepanjang 2,5 kilometer mulai Start Jalan Brigjen Katamso-Jalan Kabupaten Lama-Jalan Sultan Agung-Jalan Kilisuci-Finish Jalan Brigjen Katamso.

Peserta jalan santai langsung memasukkan kupon undian yang disiapkan panitia di atas panggung dan disambut dengan hiburan musik elektone dan diselingi dengan pengundian hadiah door prize.

Selain dihibur musik elektone kali ini juga menyiapkan beberapa hadiah utama dan door prize menarik. Seperti, sepeda gunung, mesin cuci, kompor gas, sembako, beras, minyak dan gula.



Ketua RW.04 Kelurahan Kampung Dalam Maskur menyampaikan, dalam rangka

merayakan HUT Kemerdekaan RI ke 78, kami dari RW.04 bekerjasama dengan acara Mlaku Bareng bersama Mas Aan.

"Alhamdulillah berjalan sukses dan aman, dan kami ucapkan segenap warga khususnya RW.04 yang telah berpartisipasi demi terselenggaranya acara ini. Dan, kami ucapkan terima kasih kepada Mas Aan atas bantuan dan sudah mendukung acara ini dan tetap guyub rukun," ucap Maskur.



Disela-sela acara Aan Wina Armada akrab disapa Mas Aan merupakan Bacaleg Partai Gerindra Dapil 1 Kecamatan Kota kepada wartawan menyampaikan, kami selaku putra daerah warga Kampung Dalem ikut andil dan mendukung penuh kegiatan dalam merayakan Kemerdekaan RI ke-78 ini dengan menggelar jalan santai.

Kami mengucapkan terima kasih kepada bapak dan ibu warga Kampung Dalem yang menyempatkan waktunya mengikuti acara jalan santai. Saya pribadi sebagai putra daerah juga mohon pangestunipun doa restu panjenengan sedoyo.

"Insya Allah saya pada pemilu 2024 mohon izin untuk maju sebagai Anggota DPRD Kota Kediri Dapil 1 Kecamatan Kota lewat Partai Gerindra," ucap Mas Aan.



Mas Aan juga mengajak kepada warga Kampung Dalem menjelang Pemilu 2024 nanti, untuk menciptakan pemilu yang damai, humanis, dan tidak menjelekkan antar figur Baceleg yang lain.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan warga Kampung Dalem yang ikut terlibat langsung dalam acara pagi hari ini sampai siang maupun sore bisa berjalan dengan lancar meriah dan tentunya bermanfaat untuk warga Kampung Dalem," ujar Mas Aan.



Mas Aan juga menambahkan, di momen Kemerdekaan RI ke 78, saya sebagai putra daerah asli warga Kampung Dalem, dikarenakan saat ini belum masa kampanye, saya mohon ijin dan doa restu kepada warga Kampung Dalem.

"Saya sebagai tokoh pemuda Kota Kediri yang mendorong untuk ikut maju di Pileg 2024, atas dorongan dan support keluarga, arus bawah, teman-teman aktifis. Di momen Pileg 2024 ini, kalau diberi amanah akan membawa perubahan yang lebih baik untuk Kota Kediri," tutup Mas Aan yang bergelut di kontraktor dan penggerak properti.

Terpisah, Ketua DPC Gerindra Kota Kediri Katino, AMd menyampaikan, beliau sangat mengapresiasi kegiatan jalan santai tersebut, apalagi Mas Aan merupakan sosok anak muda yang memiliki semangat luar biasa dan masih energik.

"Di momen HUT RI ke-78, bisa dilakukan kegiatan yang positif yang langsung bersentuhan dengan masyarakat dan bisa membawa manfaat serta meningkatkan kerukunan dan guyub rukun warga melalui kegiatan jalan santai ini," ungkap Mas Tino yang juga Wakil Ketua DPRD Kota Kediri.

Hadir dalam kegiatan jalan santai ini, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga Kelurahan Kampung Dalem.